

Finalizó la construcción del moderno Laboratorio de Bromatología

Sociedad



Publicada el: 25/11/24	Visitas: 165
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 144	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/finalizo-la-construccion-del-moderno-laboratorio-de-bromatologia_9433.php



Sociedad

Finalizó la construcción del moderno Laboratorio de Bromatología

Inaugurado el vanguardista Laboratorio de Bromatología: un avance significativo para la seguridad alimentaria.

Finalización de la Obra del Nuevo Laboratorio de Bromatología en Montevideo

La Intendencia de Montevideo ha concluido la obra civil del nuevo Laboratorio de Bromatología, ubicado dentro de la Unidad Agroalimentaria Metropolitana (UAM).

La mudanza a las nuevas instalaciones está programada para comenzar en marzo de 2025. La obra del laboratorio se inició el 26 de junio de 2023, con una inversión que asciende a \$263.754.526. Este nuevo espacio permitirá llevar a cabo análisis de alimentos comercializados en Montevideo, garantizando que sean inocuos, seguros y genuinos.

El laboratorio tiene como objetivo convertirse en un centro de excelencia y líder en el país, enfocado en la actualización continua y el desarrollo de nuevas tecnologías.

Además, generará conocimiento y contribuirá a la salud pública. Cumpliendo con los estándares internacionales para este tipo de instalaciones, el nuevo laboratorio se posiciona como un centro de referencia tanto a nivel nacional como regional.

La nueva infraestructura no solo mejorará las condiciones de seguridad para los trabajadores, sino que también ampliará la variedad y cantidad de análisis que se pueden realizar, gracias a las nuevas tecnologías que el actual local no permite implementar. Asimismo, se contará con la posibilidad de incorporar tecnologías que puedan surgir en el futuro.

Particularmente en lo que respecta a los estudios de plaguicidas, la ubicación del laboratorio dentro del predio de la UAM, que es el centro logístico nacional de frutas y hortalizas, facilitará la trazabilidad en la recolección de muestras.

El laboratorio estará compuesto por un área microbiológica y otra química, además de contar con zona administrativa, comedor, vestuarios, baños, depósitos y un patio técnico para operaciones logísticas.

También incluirá una sala de monitoreo y control de instalaciones, estacionamiento para empleados y otro para carga y descarga de muestras, así como un espacio destinado al estacionamiento de bicicletas.

Por último, dispondrá de una sala de capacitación propia.

El nuevo laboratorio tendrá capacidad para albergar a 60 profesionales, más 25 personas en el área administrativa, y estará diseñado con accesibilidad para personas en situación de discapacidad.

Conclusión

Con la finalización de esta obra, Montevideo da un paso significativo hacia la mejora en el análisis de alimentos y la protección de la salud de su población.

Imágenes



Finalizo la construccion del moderno laboratorio de bromatologia

Tags

laboratorio, alimentos, nacional, instalaciones, estacionamiento, espacio, montevideo, administrativa, muestras, significativo, inaugurado, seguridad

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *Laboratorio Alfa se alista para abrir las puertas de su nueva planta de producción*
- 4.5 *** *Lacalle Pou resalta los logros en innovación uruguaya durante la apertura de un nuevo laboratorio en la Udelar*
- 4.3 *** *El Laboratorio de Agua y Suelos incorpora un equipamiento de vanguardia para potenciar su labor científica*
- 4.3 *** *Este lunes se enviarán a Argentina muestras de restos encontrados en el Batallón 14; la identificación podría concretarse en un mes*
- 4.7 *** *Atención a los aficionados que se dirigen al Estadio Centenario: la Intendencia ha señalado zonas restringidas para el estacionamiento*
- 3.7 *** *Se habilita nueva ciclovía en la Rambla, y la Im destaca la existencia de casi 80 km de infraestructura para ciclistas en Montevideo*

4.1 * Entraron en vigencia las nuevas tarifas de estacionamiento en Ciudad Vieja, el Centro y Cordón

4.8 * La Intendencia informa sobre las áreas habilitadas para el estacionamiento alrededor del Estadio Centenario este viernes

3.8 * Edil del Partido Nacional sostiene que el incremento en las tarifas de estacionamiento busca una mayor recaudación por parte del gobierno

4.2 * Inician operativos de control bromatológico en ferias para asegurar la calidad de los alimentos

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024